

青森港に今年最後のクルーズ船 セレブリティミレニアムが寄港！！

今年（2019年）最後のクルーズ船、セレブリティミレニアムが11月20日に青森港に寄港しました。11月にクルーズ船が青森港に寄港することは珍しく、雪が降る中セレブリティミレニアムが予定より4時間ほど遅れて寄港しました。乗客の皆様も帽子やジャケットを着ている方が目立ちました。一方、ターミナル内ではねぶた囃子でお出迎えしているほか、ねぶたと一緒に記念撮影をする様子が見られ、寒さを感じさせないほど乗客の皆様をあたたかく歓迎していました。クルーズツアーでは、青森市内や弘前、五所川原などの観光名所を訪れ、少し早めの青森県の冬景色を堪能することができたのではないのでしょうか。

セレブリティミレニアム※

運航会社	セレブリティ・クルーズ
初就航	2000年
乗客定員	2,158名
乗組員数	1,024名
総トン数	90,963トン
全長	294.00m

※青森港国際化推進協議会作成資料による



▲セレブリティミレニアム



▲ねぶたと写真を撮るクルーズ客



▲ねぶた囃子で歓迎する様子



▲青森市街地に向かう様子